

2024-07-11

## Promueve IECM el valor de la lectura a través de una amplia oferta editorial

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/07/11/promueve-iecm-el-valor-de-la-lectura-a-traves-de-una-amplia-oferta-editorial/>

+ Su Biblioteca Electrónica alberga una colección de más de 400 volúmenes de consulta gratuita con contenido original.

Ciudad de México

11/07/2024

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) cuenta con una Biblioteca Electrónica integrada por más de 400 obras con temas esenciales para el análisis y la comprensión de la cultura democrática, y la participación ciudadana. La Biblioteca Electrónica del IECM alberga de forma digital publicaciones de descarga gratuita que promueven valores cívicos, equidad de género, democracia, y cultura de la legalidad. En el acervo editorial, se encuentran estudios y análisis sobre procesos electorales en la Ciudad de México; así como obras ganadoras de concursos de cuento y ensayo. A lo largo de 25 años, el IECM ha contribuido significativamente al fortalecimiento de la cultura democrática en la Ciudad de México. Proyectos como la producción y difusión editorial, lo colocan a la vanguardia en el fomento de la educación cívica y la construcción de ciudadanía. En el acervo editorial existen obras, producto de colaboraciones con universidades e institutos de investigación como la Universidad Nacional Autónoma de México; el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM); el Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa (ILCE); la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), además de material bibliográfico realizado en coordinación con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para la formación de personal altamente especializado en la materia de derecho electoral. Asimismo, en el catálogo documental diseñado para todas las edades, se pueden consultar y descargar publicaciones que abordan temas como la transparencia y la rendición de cuentas, el voto de las personas connacionales residentes en el extranjero, el voto electrónico, la participación ciudadana, los comités vecinales y los procesos electorales en la Ciudad de México entre muchos otros temas de interés general. Ejemplo de ellos son las colecciones Equidad de género y democracia, coeditada con la Suprema Corte de Justicia de la Nación y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la cual aborda temas de igualdad de género y derechos humanos. Además, de la colección de cuentos "Abriendo Brecha" que tiene como objetivo fortalecer los valores democráticos en jóvenes de 13 a 17 años que pronto adquirirán la ciudadanía. Con respecto a los derechos de las personas que enfrentan discriminación, exclusión, maltrato, abuso y violencia debido a la desigualdad estructural, la serie documental "Inclusive", en colaboración con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en México, destaca los desafíos de los catorce grupos de atención prioritaria. En síntesis, la biblioteca electrónica del IECM es una herramienta clave para promover la participación ciudadana inclusiva y asegurar que todas las personas tengan acceso a recursos educativos innovadores. Esto y más podrás consultarlo al acceder al portal del Instituto <http://www.iecm.mxseries@hotmail.com>